

— Par la Vierge, répartit le jeune seigneur Adenheim, vous êtes injuste envers votre beauté. Quoi ! j'aurais aimé, moi, la fille de Laden ! Quelques paroles flatteuses, quelques sourires passagers, voilà tout l'amour qu'Adenheim a jamais porté à Irène. Est-ce ma faute si la pauvre fille interprétait mal les actes de la courtoisie la plus ordinaire ? Non, ma bien-aimée ! il est tout plein de toi ce cœur que je t'offre.

— N'as-tu pas, dit la dame de Falkenberg, laissant le bras d'Adenheim entourer sa taille svelte, n'as-tu pas pleuré sa mort ?

— J'ai pu la regretter l'espace d'une semaine, mais, dans tes yeux si beaux, j'ai bientôt trouvé l'oubli et la meilleure consolation.

A ce moment, le seigneur Adenheim crut entendre un soupir profond derrière lui, il se détourna et ne vit rien qu'un léger brouillard s'évanouissant dans l'air.

.....  
— Tu n'as donc pas pu rester une heure avec ton amant, dit Séralim alors que l'esprit de l'amante revenait au purgatoire.

— Commandez aux démons de recommencer leurs supplices, fut la réponse d'Irène,